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会 議 名 第９回八名地域協議会 公 開
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場 所

一鍬田公民館

２階 集会室
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（委員）１７名

牧野孝彦、渡辺康雄、安形武、杉山正照、黒田実、小笠原正博、

藤原章雄、夏目雅彦、中西忠史、山本いづみ、井上こずえ、

滝川多嘉子、浅見浩平、須貝裕、細田圭介、太田智亮、今泉静香

（事務局）３名

杉本参事、近藤所長、森本主査

欠 席 者
（委員）２名

蒔田正道、加藤剛章
傍 聴 者 なし
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【資料１】八名地域自治区地域協議会に関する運営要綱（現在）

【資料２】八名地域自治区地域協議会に関する運営要綱（案）

【資料３】八名地域自治区地域協議会に関する運営要綱内規（案）

【別 紙】令和５年度に取り組みたいこと

１ 開会

（会 長）

会議成立宣言、会議録の署名依頼（牧野孝彦委員、渡辺康雄委員）了承された。

２ 報告

⑴ 地域活動交付金の申請状況について

（事務局）

１１月１日（水）から１２月１５日（金）までの募集期間内に１４件の申請がありま

した。昨年度の申請よりかなり多くなっており、１４件中９件は継続で５件は新規とな

っております。また、今年度の募集分から交付金額の上限が３０万円から５０万円とな

り、３０万円以上は３件あります。２月１０日（土）に活動交付金の審査会を開催しま

す。審査会のスケジュールは決定し次第、ご連絡します。第２回の地域交付金分科会も

１２月１５日（金）に開催し、申請された審査内容を十分理解して審査会を迎えれるよ

うに地域活動交付金の募集要項や審査取決め事項の再確認、模擬プレゼンを実施し、審

査基準の評価項目及び評価指標の共通認識の検討を行っています。次回地域活動交付金

分科会は１月１２日（金）、１６日（火）に開催し７件ずつの個別事業の情報共有を行っ

て行きます。２月１０日（土）の審査会を経て、第１１回地域協議会（２月１３日（火））

で審査結果を報告し、協議しますので、よろしくお願いします。

また、令和５年度の自治区予算の豊かにくらしたいの保全林環境管理事業の五葉の森

のトイレの電気工事が完了し、明るく使いやすいトイレとなりました。

３ 議事

⑴令和６年度八名地域協議会の委員構成について



（会 長）

前回持ち越しにさせていただいた、令和 6年度委員構成についてですが、地域協議会

は地域計画推進に重点を置いていきたいと考えています。地域計画を進めていくには継

続的に関わってもらえる人が必要になります。地域計画の話を継続していただけるよう

な委員構成になるように前回の会議で頂いた意見を纏め、再度提案させていただきま

す。

資料の八名地域自治区地域協議会に関する運営要綱【資料２（案）の裏面】をご覧く

ださい。上から八名区長会からの推薦として３人以内、委員推薦委員会を設置し、委員

候補者１６人以内の選出を行い、行政区長の承認を得る。委員候補者枠には従来の消防

団・こども園保護者会・小、中学校のＰＴＡや地域推薦枠を残しました。内規【資料３】

には行政区に偏りがないように努め、幅広い人選及び女性活躍を盛り込みました。

何かご意見などありましたら、お願いします。

～質問・意見～

（委 員）

【資料２（案）】の別表について、消防団から PTA の各１人以上８人以内の８人は全

体に係るのか分かりにくいと思います。

（会 長）

全体に係るが、表記が分かりにくいので改めます。

（委 員）

消防団等の枠は八名地域協議会が作ってきた歴史的な伝統の団体枠であるため行政

区推薦はそぐわないと思います。

（会 長）

各種団体は行政区推薦ではないため、要綱の別表の各種団体の構成変更及び内規に各

種団体の説明を加えます。

その他、ご意見はありますでしょうか。

（会 長）

ご意見等ないようでしたら、採決に移りたいと思います。

令和６年度の委員構成の変更案について賛成の方は挙手をお願いします。

～賛成（全会一致）～

（会 長）

ありがとうございます。今、頂いた意見を反映して修正した要綱を正式な物とさせて

いただきます。

４ その他

（会 長）

①活動する人が動きやすいしくみをつくる事

令和５年度に取り組みたい事を年度当初にお話させていただいて、八名地域を良くす

る会を発足させましたが、活動するに当たって、できたばかりの会なので、地域の意

見を聞くために活動団体との意見交換会を開催したいと思っていますので、ご協力を

よろしくお願いします。

②アンテナ広場

誰もが集まって気軽に意見言えたり意見交換のできる場所（拠点：アンテナ広場）を

作りたいと考えていますが、候補案が出ているだけで実現化が難しい。現在、地域の

方が多目的に利用されている JA プラザは道路拡張のため令和７年９月に取壊しが決



まっている。建物がなくなってしまう状況で、空き家などもあるが、維持管理の費用

問題等もあります。

③八名地域計画

八名地域計画は固い気がするので、愛称や呼び名として”八名まちづくり計画”とし

て宜しいでしょうか。市役所が作るのも地域計画で地域で作った計画も地域計画であ

るが、八名まちづくり計画と身近に感じれるようにその呼び名を使っていきたいと思

います。

○次回会議開催日程

日 時：令和６年１月９日（火）午後７時３０分～

場 所：一鍬田公民館 ２階 集会室

内 容：令和６年度への引継ぎ事項の検討など

閉会


